



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI JAMBI**  
Jalan Ahmad Yani Nomor : 13 Telanaipura 36122 Telepon (0741) 60849 Fax (0741) 60808  
Email : [kanwiljambi@kemenag.go.id](mailto:kanwiljambi@kemenag.go.id) Website : <http://jambi.kemenag.go.id>

Nomor : 353 /Kw.05.1/4/HM.00/1/2021 21 Januari 2021  
Lampiran : -  
Perihal : Peduli Tanggap Darurat Bencana

Yth.

Kepala Kantor Kementerian Agama Kab/Kota se-Provinsi Jambi

Dengan Hormat,

Menunjuk Surat Sekretaris Jenderal Kementerian Agama Republik Indonesia Nomor 170/SJ/B.VI/I/Kp.01.2/01/2021 tanggal 19 Januari 2021 perihal Peduli Tanggap Darurat Bencana sehubungan telah terjadinya bencana alam di Mamuju dan Majene, Sulawesi Barat, Kalimantan Barat, dan Sumedang yang menelan korban jiwa dan harta, juga lembaga pendidikan keagamaan dan tempat ibadah, maka diminta kepada Saudara untuk memberikan bantuan seikhlasnya yang akan dikumpulkan oleh Tim Gugus Tugas Tanggap Darurat Bencana Kementerian Agama RI dengan ditransfer melalui **Bank Syariah Mandiri cabang KK Jakarta DEPAG dengan No Rekening: 71212441697 an. "TANGGAP DARURAT BENCANA KEMENAG"**. Selanjutnya bantuan tersebut akan disampaikan langsung oleh Bapak Menteri Agama RI kepada yang berhak menerimanya.

Terkait dengan hal tersebut diatas, kami sampaikan sebagai berikut:

1. Diminta kesediaan Saudara dan seluruh ASN dilingkungan kerja untuk dapat memberikan bantuan seikhlasnya secara pribadi guna meringankan beban derita saudara-saudara kita yang mengalami musibah;
2. Meminta kepada segenap ASN pada Satuan Kerja Madrasah dan KUA untuk dapat juga berpartisipasi dan melakukan pendataan bagi ASN yang memberikan bantuan tersebut;
3. Membuat dan menyampaikan laporan atas pelaksanaan kegiatan tersebut kepada Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Jambi cq. Subbag Umum dan Humas.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. H.M Yazid, M.Sy (Kasubbag Umum dan Humas) No WA 081366599474. Bagi Bapak Ibu yang sudah mengirimkan bantuan melalui transfer, diharapkan dapat mengirimkan bukti kirimnya melalui Whats App (WA) ke nomor di atas.

Demikian disampaikan untuk dapat dilaksanakan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.



Tembusan

1. Sekretaris Jenderal Kementerian Agama RI